

Eglises et paroisses dans le Genevois français

Dans le cadre des journées du patrimoine, la Salévienne, société d'histoire du Genevois, organise samedi et dimanche plusieurs manifestations autour des églises et paroisses de Viry. Samedi 21, à 8 h 30, départ sur les traces des vestiges du château fort de Château-Vieux, de la voie romaine, du site de l'ancienne église du cimetière de l'Eluiset, du site de l'antique chapelle de Germany ou encore de l'ancienne église d'Essertet. Une promenade qui se poursuivra à Pierre-Chauve, le rocher où le vicare de Viry trouva refuge pendant la Révolution, à la chapelle d'Humilly, au cimetière de Malagny, à l'antique collégiale de Viry pour finir à l'église de Viry. Une conférence est également prévue à 20 h 30, à l'église de Viry, avec Claude Barbier, Henry Chevalier notamment sur le thème "les paroisses et les églises de

Viry, depuis la christianisation jusqu'au XX^e siècle". Dimanche 22, à 14 h 30, 15 h 30, 16 h 30, visites commentées de l'église de Viry du XIX^e siècle de style sarde qui vient d'être restaurée et de la chapelle d'Humilly du XIII^e.

A Viuz-en-Sallaz, c'est L'écomusée Paysalp qui sera le théâtre de plusieurs manifestations : visites, animations, concerts gratuits dans tous les sites de l'Écomusée. A 9 h 15, à la fruitière de Mieussy, visite commentée et dégustation. A Peillonex, à 14 h, visite commentée du Prieuré avec son et lumière baroque ; à 15 h, concert de clavecin "A l'aube du romantisme" par Georges Kiss. De 14 h à 17 h, au musée paysan de Viuz-en-Sallaz. De 14 h à 17 h, à l'Écomusée, visite libre, puis, à 17 h, animation spectacle "L'envers du décor" et signature du livre "A peine" de Mireille Gavard-Perret. ■